



VOX: «Der V.I.P. Hundeprofi» kehrt zurück

Ab Anfang November erzieht Martin Rütter auf VOX wieder die tierische Gefolgschaft der Prominenten.

Der Tierpsychologe Martin Rütter widmet sich ab Samstag, dem 2. November 2013 wieder den Vierbeinern deutscher Prominenz. Immer samstags ab 19.10 Uhr soll Rütter den Schönen und Reichen bei der Erziehung ihrer Haustiere helfen. Die Liste der erziehungsbedürftigen Promi-Hunde ist lang: "Zenzi" von Schlagerstar Stefan Mross, Hans Meisers "Laika", "Angel" von Turnerin Magdalena Brzeska oder Sportreporterin Katrin Müller-Hohensteins "Lotte" - sie alle brauchen den «V.I.P. Hundeprofi» um ihre Vierbeiner auf Vordermann zu bringen.



Auch "Coco-Salami" von Verena Kerth und "Tamu" von Schauspieler André Dietz sind in den sechs neuen Folgen mit von der Partie. Die größte Herausforderung für Martin Rütter wird jedoch aller Voraussicht nach die fünfköpfige Hundeschar von Jürgen und Ramona Drews. Der Begriff "Stubenreinheit" ist dem Rudel ein Fremdwort - die Konsequenz ist der ein oder andere Hundehaufen, der im Schlafzimmer der Drews gelegt wird. Doch nicht nur die Hunde brauchen neue Regeln, sondern auch ihre Halter...

Die vergangene, dritte Staffel über das Hunde-Coaching deutscher Prominenz lief im Sommer 2012 experimentell in der Primetime am Dienstag. Verglichen mit dem in Staffel eins und zwei üblichen Sendeplatz kurz nach 19 Uhr am Samstag, den auch die bald anlaufende vierte Runde wieder innehat, lief der dritte Durchlauf jedoch eher schlecht. 6,9 Prozent bei den 14- bis 49-Jährigen bedeuteten deutliche Verluste im Vergleich zum Samstagslot - es wird sich zeigen, ob dies wirklich am Sendeplatz lag.